

Ajedrez Entregó 20 Tablets a los Campeones Infantiles

del Séptimo Torneo Conde Peatonal 2016

13 de Diciembre 2016



Lic. Braulio Ramirez y Lic. Luis Lorenzo □ hacen entrega de las Tablets a los ganadores.

La Federación Dominicana de Ajedrez entregó 20 Tablets a los atletas infantiles que participaron en el séptimo torneo de ajedrez conde peatonal 2016 organizado por el

Lic. Aquiles Rodríguez Salcedo, con una dedicatoria especial a la Embajada de Colombia. La entrega fue realizada por Braulio Ramírez y Luis Lorenzo, Director Administrativo y Tesorero de la entidad rectora del ajedrez dominicano. La actividad contó con el respaldo del Ministerio de Deportes, la Comunicadora Red Social, Brugal, Ministerio de Turismo, embajada de Colombia y la Asociación de Ajedrez del Distrito Nacional.

Fueron premiados los niños Samil Tiburcio, Jonel Tiburcio, María Hidalgo, King Rodríguez, José Manuel de Los Santos, Carlos Jiménez, Jean Luis Montero, Josue Araujo, Jimmy Jiménez, Wander Ogando, Jeury de la Rosa, Alberto Mateo entre otros.

La actividad conto con una participación de 130 niños menores de 16 años de edad de 24 asociaciones provinciales, se jugó a seis rondas la actividad tuvo como árbitro principal a Nelson Ortiz Pascual.

Ramírez resaltó que la entrega de estas Tablets forma parte del programa de trabajo para el presente año de la Federación Dominicana de esa disciplina.

“Con esta entrega estamos cumpliendo con dotar de tecnología a los campeones nacionales y atletas de alto rendimiento de nuestra disciplina”.

“El principal objetivo es elevar el nivel técnico de nuestros atletas infantiles, para que este adaptados a los nuevos tiempos del ajedrez internacional” afirmó Ramírez.

Ramírez, quien señalo que en la actual gestión del Lic. Wily González Alejo se han hecho entrega de muchas Tablets y computadoras.

De su lado los padres y delegados que acompañaron los niños a la actividad agradecieron el gran gesto de la Federación Dominicana de Ajedrez por la entrega de estas Tablets.

Significo que con esta donación estos atletas infantiles seguirán fortaleciendo su nivel para las

futuras competencias de la entidad.

“Estas Tablets servirán para tener mejor preparación en los próximos torneos nacionales en las diferentes categorías” afirmó Ramírez.
